
Re: Conseil communal de ce soir

Béatrice Moureau <b.moureau1953@gmail.com> 25 nov. 2021 14:01

À: Roland Vanseveren <roland.vanseveren@mail.be>

CC: Natalie Despeer <natalie.despeer@berloz.be> ,Alain Happaerts <alain.happaerts@skynet.be> ,Véronique Hans
<hans.veronique@skynet.be> ,Alex Hoste <alhostex@gmail.com> ,Benoît Dedry <b.dedry@skynet.be> ,Pierre
Devlaeminck <pierre.devlaeminck@gmail.com> ,Anne Dejeneffe <anne.dejeneffe@gmail.com> ,Christophe ben
Moussa <001cbm@gmail.com> ,Sonia Roppe <soniaroppe@gmail.com> ,Eddy Princen <eddy.princen@skynet.be>
,Isabelle Samedi <samediisabelle@hotmail.com> ,Paul Jeanne <pauljeanne75@gmail.com>

Mesdames et Messieurs les Conseillers,

Le Collège est bien conscient de l'aggravation de la crise sanitaire et adaptera les prochaines réunions en fonction
des recommandations du Codeco.

En ce qui concerne la réunion de ce soir à laquelle il est prévu la présentation du travail du CCE, le Collège maintient
le présentiel avec respect strict  des mesures sanitaires..

Bien à vous.

Béatrice Moureau 

Bourgmestre

Le jeu. 25 nov. 2021 à 09:44, Roland Vanseveren <roland.vanseveren@mail.be> a écrit :
Madame la Bourgmestre,
Madame et Messieurs les Échevins et Président du CPAS,
Madame la Directrice générale,

La presse de ce jour relate les chiffres des infections au COVID : 23.621 nouveaux cas détectés sur la seule
journée de lundi. Ce chiffre représente : "un record absolu en termes de nombres de cas détectés depuis le début
de la pandémie" (Le Soir).

Dans ces conditions, est-il bien raisonnable et responsable de vouloir organiser le conseil communal en présentiel
? Une solution à distance ne serait-elle pas préférable et souhaitable afin de veiller à la santé de toutes et tous ?

Merci de votre compréhension.

Veuillez agréer, Madame la Bourgmestre, Madame et Messieurs les Échevins et Président du CPAS, Madame la
Directrice générale, mes salutations distinguées.

Pour le groupe ECOLO,
Roland Vanseveren
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